

朝晩の冷え込みに、冬の訪れを感じる時期となりました。

24日校内音楽会が行われました。音楽の授業を中心に練習に取り組んできた合唱曲を各学年が発表しお互いに聴き合いました。感染症の影響で、小学校に入学して初めて体育館に集まった音楽会を経験したという学年もあります。このような行事ができるようになったことがありがたいです。これからも、体験や交流を大切に教育活動を進めて参ります。

また、9日・10日の2日間、5年生は林間学校に行ってきました。今年度の校外学習、宿泊行事は、12月8日の6年生の東京方面校外学習と19日さくら学級の首都圏外郭放水路校外学習を残すのみになりました。全学年が、予定通り実施できていることをうれしく思います。これらの行事を通して集団への所属感、連帯感が深まり、一生に一度の楽しい思い出ができたことと思います。様々な面でのご協力に感謝申し上げます。

12月は後期の前半を締めくくる月でもありますし、この1年を振り返る大切な月でもあります。これまでの学校生活、学習活動を振り返り、伸びを確かめてほしいです。もう少しだったところは、自分で改善策を見つけ取り組む努力を続けてほしいです。ご家庭でも話題にしてください。



12月の行事予定



- 1日(金) 全校集会 ワンポイント避難訓練
4年親子星空観察会(16:00~18:00)
- 2日(土) オープンサタデークラブ
- 3日(日) ふれあい広場(音楽部参加・野田市
関宿福祉センターやすらぎの郷)
- 4日(月) 委員会活動⑦
- 5日(火) 6年グランドゴルフ交流会
□座振替実施日
- 6日(水) 5年クボタオンライン工場見学
- 8日(金) 6年校外学習
(国会議事堂・キッザニア東京)
- 9日(土) 土曜授業⑧
サッカー・ミニバス部2校交流試合
- 11日(月) 6年文化財出前授業
- 14日(木) 書き初め練習(6年・5年)
- 15日(金) 書き初め練習(4年・3年)
6年タグラグビー教室
- 19日(火) さくら学級校外学習
(首都圏外郭放水路)
- 20日(水) たてわり活動
- 21日(木) 給食最終日
- 22日(金) 特別日課 11:30下校
冬休み前集会
- 24日(日) ~1月6日(土) 冬季休業

☆1月の主な行事予定☆

- 5日(金) □座振替実施日
- 8日(月) (祝) 成人の日
- 9日(火) 冬休み明け集会
特別日課 11:30下校
- 10日(水) 校内席書会(3・4年)
- 11日(木) 校内席書会(5・6年)
- 12日(金) 校内書き初め展
- 13日(土) 土曜授業⑨ 校内書き初め展
- 29日(月) 委員会活動⑧

学校からのお知らせ お願い



楽しい思い出いっぱい! 中央小まつり

25日(土)に、中央小まつりを開催しました。お天気がよく、気持ちの良い青空の下で、子どもたちはお楽しみのゲームコーナーに夢中になっていました。教員やPTA本部役員・文化体育部・中央小まつり委員の方々によるゲームコーナーには、スーパーボールすくいやめづかみ、型ぬぎやスリッパバスケットなど9つのゲームがあり、長い列ができていました。

読み聞かせのコーナーでは、図書ボランティア団体のキャンディーさんが5回に渡りお話を読んでくださり、聞いている子どもたちはすっかりお話の世界に入り込んでいました。お話が終わるとキャンディーさん手作りの素敵なおりがもらえ、子どもたちのうれしそうなお表情が印象的でした。PTA本部役員や文化体育部、中央小まつり委員の保護者の方々に準備よりご協力いただき、ありがとうございました。



職員室に大判プリンターを購入していただき、 ありがとうございます!

教室環境や各教科の学習中などに小さな印刷物を操作1つで拡大して大きな掲示物にできるものが大判プリンターです。この度PTA会費にて購入していただき、子どもたちの学びに非常に役立っています。ありがとうございました。



環境美化活動へのご協力、ありがとうございます ました!

11月13日~17日の環境美化活動週間では、毎朝多くの子供たちが通学路のごみを拾い登校していました。学校に到着すると、美化委員と共に拾ってきたごみを分別し、きちんと分別する意識が高まりました。ご協力、ありがとうございました。
(※裏面もご覧ください。)



校内音楽会を開催しました♪

11月24日（金）4校時に校内音楽会を開催しました。音楽委員会の司会，3年生のトップバッターで音楽会が始まりました。以下，各学年の曲目を紹介します。

3年生 「とどけようこのゆめを」「ちびっこカウボーイ」

♪明るく元気のよい，しっかりとした声で歌えました。

4年生 「いのちのオーケストラ」

♪歌詞をはっきりと発音して一生懸命に歌えました。

1年生 「大阪風おこのみやき」

♪へらを持ち振り付けをしながら元気よく歌えました。

2年生 「あの青い空のように」「どらやきバウンド」

♪かけあいをしていねいに，リズムに乗って歌えました。

5年生 「マイバラード」

♪2部合唱で音程をしっかりと合わせ，ハミングもきれいに歌えました。

6年生 「絆」

♪2部合唱でサビの盛り上がりを感じさせ，詩の内容が伝わるように歌えました。

音楽部 「翼をください」「パプリカ」

♪口をしっかりと開け，高音をきれいに，強弱をつけて歌えました。

全校の仲間に歌声を披露すること，お互いの学年の歌声を聞き合うことで，音楽の良さを感じ，歌が好き！音楽が好き！な子どもたちがこれからも増えてくれることを願っての開催でした。また次の学びにつなげていきたいと思えます。



創立40周年記念の芸術鑑賞会及び下敷きの配付

25日（土）の午後に，芸術鑑賞会を開催しました。「サロンオーケストラジャパン」を招いてパントマイムステージやフルート・バイオリン・ビオラ・チェロによる演奏，朗読と場面に合わせた演奏を鑑賞しました。子どもたちは知っている曲に出会うと，演奏と共に歌いながら楽しく鑑賞していました。また，パントマイム体験やバイオリンなどの楽器演奏体験も行い，体を使っていろいろな体験をすることができたすてきな時間でした。

同日配付しました40周年の下敷きは，記念品となります。全校児童が同じものを持っていますので必ず記名をしてご使用ください。



トイレの改修工事が始まりました。

令和6年3月の完成を目指して，11月より本校のトイレの改修工事が始まりました。今回は1部のトイレを残した状態での工事のため，学年によって残っているトイレを使用する学年と仮設トイレを使用する学年とに分かれて，大きな混雑がないようにしています。ご承知おきください。3月からはきれいなトイレを使用することができるようになります。